

Bericht Jugendausschuss 2024

Zurzeit sind 17 Jugendliche im Jugendausschuss aktiv.

Beim Stadtlauf am 11.06.2023 hat der Jugendausschuss mitgewirkt, wie z.B. Kinder mit Tanzeinheiten aufwärmen, Staffel zu ihren Startpunkten begleiten, Urkunden drucken und dort helfen, wo immer eine Hand gebraucht wurde.

Vom 07.06.2023 an, haben die Jugendlichen vom Jugendausschuss jeden Mittwoch das Scheersbergtraining angeboten. Bis es dann vom 07.07.-09.07. zum Scheersbergfest ging. Insgesamt ist der TSV Kappeln mit 45 Kinder und 14 jugendlichen Betreuern zum Scheersbergfest gefahren. Wir hoffen, es werden dieses Jahr noch viel mehr Kinder mitfahren.

Am 09.09.2023 fand der „Tag des Handballs“ statt. Der Jugendausschuss hat dort eine Kinderdisco angeboten.

„Alles was rollt“ fand am 19.11.2023 in den Sporthallen der Hindenburgstraße statt. Ca. 60 Kinder im Alter von 6 - 12 Jahren haben das Angebot angenommen. Es wurde in der einen Halle Fußball, Handball und „Runde“ an der Tischtennisplatte gespielt. In der anderen Halle konnten sich ausprobiert werden im Roller-, Inliner-, Skateboard- und Einradfahren. Immer wieder ein tolles Angebot bei schlechtem Wetter, war das Feedback vieler Eltern.

Am 27.01.2024 haben wir dann unser traditionelles Kinderfasching mit knapp 300 Kindern + ebenso vieler Eltern gefeiert. Der Jugendausschuss hat zum tanzen animiert. Ein Bewegungsparkour wurde aufgebaut. Es herrschte die ganze Zeit eine tolle Stimmung.

Ich möchte mich bei allen Jugendlichen des Jugendausschuss des TSV Kappeln bedanken. Ihr seid mit so viel Herz und Arrangement bei uns im Verein aktiv. Es macht mir sehr viel Spaß mit euch zusammen etwas auf die Beine zu stellen.

Vielen Dank!

Nine Böhrens

-Jugendwartin des TSV Kappeln-

